



## EN X #COBRE

**@nicopaut CONFIRMADO:** desde el 1 de agosto, las exportaciones de cobre pagan arancel de 50% para entrar a EE.UU. Es el segundo destino de los envíos de cobre desde Chile, 15% del total en el primer semestre.

**@CNNChile** Máximo Pacheco, presidente del directorio de Codelco, reacciona en vivo al anuncio de Trump de 50% de arancel al cobre desde 1 de agosto: "Una declaración como esta amerita revisarla mejor y entender exactamente lo que está diciendo. Ni vi la palabra cátodos"

**@jschaulsohn** Hace unos momentos en CNN Chile Máximo Pacheco le restaba importancia a los aranceles al cobre del 50% diciendo que Chile tenía otros mercados. Ahora que Rincón le lee la noticia de que son una realidad se descompone en vivo y en directo.

**@evelynmatthei** Los aranceles al cobre no son buenas noticias. El Gobierno debe actuar con urgencia, res-

ponsabilidad y prudencia para revertir esta medida contra nuestro principal producto de exportación. Pongo nuestros equipos a disposición en la búsqueda de una solución. Todos debemos hacer nuestro máximo esfuerzo para contribuir en la defensa de los intereses nacionales. Temas de Estado requieren acciones de Estado.

**@CatalinaDelReal** Boric logró lo que quería, comenzar a destruir nuestra amistad con EE.UU. Luego de participar en el BRICS, Trump nos impone el 50% en arancel al Cobre. Esto significa menos ventas, menos dólares para Chile y empleos en riesgo. Hasta cuándo compromete la imagen de Chile!! Basta!!

**@xi\_fak3** Pa los que están asustados con los aranceles al cobre, al 2035 o sea los próximos 10 años, BHP estima que va a haber un déficit de 10 millones de toneladas, estamos hablando de casi el doble de la producción anual de cobre de Chile y 10 veces la de EEUU, a la calma.